Betreff:

Laufstrecken im Westen von Wiesbaden - Finnenbahn "Weißer Weg" - Antrag der Fraktionen von SPD und CDU vom 17.10.2018 -

Antragstext:

Eine wundervolle Laufbahn für den Breitensport befindet sich direkt im Wald zwischen Dotzheim und Frauenstein. Gegenüber dem Wurftaubenschießstand startet eine 850 Meter lange Runde, die sich durch die Qualität der Strecke auszeichnet. Auf weichem Nadelgrund lädt sie die unterschiedlichsten Läufer ein. Ob nun zwei oder 20 Runden, die Finnenbahn ist ein idealer "Sportplatz" für jeden Jogger und durch den weichen Untergrund besonders schonend für die Gelenke. Die Laufstrecke erfreut sich seit vielen Jahren einer großen Beliebtheit.

Nun ist es an der Zeit, dass diese Bahn eine Verbesserung erhält. Zunächst ist die Bahn durch die starke Nutzung mittlerweile sanierungsbedürftig. Darüber hinaus wird von Seiten der Nutzer eine Erweiterung auf 1000 Meter gewünscht. Zur möglichen Finanzierung der Maßnahmen wird darauf hingewiesen, dass für den in diesem Jahr ausgefallenen Urban Trail Mittel vorgesehen waren, über deren weitere Verwendung noch nicht entschieden wurde.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1.) die Finnenbahn gegenüber dem Wurftaubenschiesstand aus Mitteln des ausgefallenen Urban Trail zu sanieren;
- 2.) zu prüfen, ob der Wunsch der Sportler auf eine Erweiterung der Strecke auf 1000 Meter realisiert werden kann.

Wiesbaden, 17.10.2018

Michael David Fachsprecher (SPD-Fraktion) Alexander Hofmann Fraktionsreferent (SPD-Fraktion)

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender (CDU-Fraktion) Dr. Karina Strübbe Fraktionsreferentin (CDU-Fraktion)